



学校教育目標 : 心やさしく 進んで学び たくましく生きる子どもの育成

予想外の大雪でした!



週末は天気予報の予想通り、いや予想を超えて大雪が降りました。県内でも長崎市では観測記録史上最高の17センチの積雪だったとか。また各地で最高気温の最低記録も更新されたとか。(最高気温でも零下でした。) テレビからは佐賀や福岡など特に西日本各地の大雪に関するニュース映像が流れていましたね。ここ宇久島でも、日曜の朝、起きて外を見ると一面雪景色となっていました。(同じ佐世保市内でも本土部の方が積雪が多かったようです。写真は日曜朝の教員住宅前の道路と月曜朝の本校運動場)

幸い、日曜日でしたので、子ども達の登校の心配はありませんでした。子ども達にとっては、冬将軍からの嬉しい贈り物となったことでしょう。月曜日でも市内一斉に休校となったため、みんなで一緒に雪遊びというわけにはいきませんでした。それぞれの家庭付近で、雪だるまを作ったり、めったにない、ふわふわサラサラの雪の感触を楽しんだようです。

一方、各地で水道管凍結に伴う断水や、ビニールハウスの破損など被害も出ており、学校においても給食の中止やトイレの使用制限等も行なわれています。佐世保市内も本土部の小中学校は2月1日まで給食が中止となり、弁当持参となっています。本校は水道管破損と断水の影響が多少ある状態ですが、破損補修は終わり、給食等も通常通り実施中です。島内で断水と時間給水制限が行なわれています。しばらくは各ご家庭においても不便な生活を強いられる状態にあると思います。寒さはやわらぐようですが、冬はまだまだ続きます。どうぞ健康・安全に留意してお過ごしください。



小中高一貫教育地区報告会終了



ご多用の中、ご参加くださった皆様、ありがとうございました。

写真は開会に先立って行われた児童生徒のアトラクション、合同合唱の様子です。宇久島内4校の真っ直ぐな子ども達の歌声が会場に響き、参加者の感動をよびました。

神浦小学校としては最後の参加となりました。このアトラクション、一昨年は宇久の児童生徒を代表して神小児童14名のみで実施した神小の『大唄(おうたい)』が始まりだったこともよい思い出です。



- 1日(月) ごみゼロ運動・挨拶運動
- 3日(水) 児童集会 代表委員会
- 4日(木) 計算大会
- 7日(日) 佐世保市PTA 連合会研究大会
- 8日(月) 小中つなぎ授業(6年)
中学校入学説明会(6年)
- 10日(水) 全校朝会
- 11日(木) 建国記念の日
- 12日(金) 学校保健委員会
宇久小からの学校説明会
- 17日(水) 地区児童会・クラブ活動
- 18日(木) PTA 評議員会
- 24日(水) 二分の一成人式・お別れ集会
学級懇談会
- 25日(木) 委員会活動